### «Decía en broma que san Josemaría atendía a los demás, pero a mí no»

Para quienes buscan trabajo o quieren desempeñarse mejor en el que están, san Josemaría es un gran intercesor. Estos tres relatos muestran cómo, en medio de la vida ordinaria, Dios se hace presente también a través del trabajo, cuando se confía con fe y perseverancia.

## 26 de junio, el primer día de trabajo

Mi hijo mayor ha tenido su primera hija hace menos de un mes y se encuentra disfrutando de la baja de paternidad. Terminó su contrato de trabajo temporal unas semanas antes del nacimiento y desde hace más de tres meses ha estado haciendo entrevistas de trabajo con una decena de empresas que, a la hora de la verdad, no se concretaban en nada. Al ver que los días pasan sin respuesta, decidí comenzar una novena del trabajo a san Josemaría, convencido de que podría hacer coincidir todo.

Efectivamente, así ha sido. Ayer le llamaron para una entrevista de una de esas empresas e inmediatamente le anunciaron que estaba contratado. Su primer día de trabajo será el 26 de junio, fiesta de san Josemaría. Terminaré la novena, ya no como

petición, sino en agradecimiento por el favor recibido.

P. J. S. - España

### «San Josemaría atendía a los demás, pero a mí no»

Conocí a san Josemaría en 2014 y desde entonces mi devoción por él ha ido creciendo. En 2017, me Dios me llamó al Opus Dei como supernumeraria. Siempre he estado cerca de san Josemaría, y a día de hoy cada vez me fascinan más su vida y sus obras. Recé varias veces la novena del trabajo y no obtuve respuesta. Hoy estoy segura de que fue la voluntad de Dios, porque él sabía lo que era mejor para mí. Pero, yo decía en broma que san Josemaría atendía a los demás, pero a mí no.

Durante la baja por maternidad de mi primer hijo, acordé con mi marido que no trabajaría 40 horas semanales presencialmente, porque entonces estaría demasiado lejos del bebé. A pesar de ello, mi trabajo actual era en esas condiciones.

Empecé a rezar la estampa de san Josemaría pidiendo un trabajo que conciliara mi vida profesional con mi vida familiar. Esta vez estaba completamente segura de que me iba a ayudar, porque era algo que afectaba directamente a mi familia.

De hecho, conseguí un trabajo que me permitía trabajar desde casa. Y como "Dios no se deja ganar en generosidad", también me dio un sueldo mejor que el de mi antiguo trabajo y un formato de contrato más cómodo. Me alegró conocer una empresa que se preocupa por la vida familiar de sus empleados y estoy muy agradecida a san Josemaría por haber intercedido por mi familia.

# Cuando la fe reemplazó a la desesperación

Hace un mes empecé la búsqueda de un nuevo trabajo, confiada en que el proceso sería fácil. Con el pasar de los días, me di cuenta de que no era tan fácil como yo pensé. Me encontraba un poco desesperada por querer salir de donde estaba, y quería trabajar en algo relacionado con mi carrera. Después de todo, el cariño y agradecimiento al trabajo siempre estuvo presente.

Hace dos semanas hablé con una persona muy especial para mí y le conté la situación, y me sugirió que rezase la novena del trabajo de san Josemaría. Enseguida me pareció una increíble solución así que

empecé a rezar y les pedí a mis padres que me acompañasen también rezando. Ayer se cumplía exactamente el día noveno de la novena y recibí la noticia que fui contratada para un puesto nuevo, que había buscado en una empresa hace mucho tiempo.

Esto solo me deja de lección que muchas veces debemos cambiar la desesperación por vías de solución y, sobre todo, nunca perder la fe.
Realmente san Josemaría estuvo a mi lado todo este tiempo y me envió lo mejor para mí. Estoy eternamente agradecida.

#### A. C. R. - Ecuador

- Rezar por la intercesión de san Josemaría.
- Biografía: El santo de lo ordinario.

 Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

Clic aquí para hacer un donativo. En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-co/article/favores-atribuido-san-josemaria-trabajo-espana-brasil-ecuador/ (29/11/2025)</u>